

ESCUELA SECUNDARIA TÉCNICA NO. 73 "GERMÁN GEDOVIUS HUERTA" CICLO ESCOLAR 2024-2025 TURNO VESPERTINO Guía de Examen Regularización de FCYE 2



Lee y estudia esta Guía detenidamente en tú libreta.

¿Qué indicador refleja la desigualdad económica en una sociedad? Índices elevados de pobreza y marginación

¿Qué se entiende por "identidades juveniles"? La búsqueda de la identidad personal y social de los adolescentes

Una característica común entre las culturas juveniles es: La diversidad en estilos, creencias y prácticas

Las fuentes orales son importantes porque: Ofrecen perspectivas personales y testimonios directos

¿Cuál es una característica común entre los "chavos banda"? Su organización en clicas o grupos territoriales

¿Qué actividad cultural se fortaleció con la estabilidad alimentaria proporcionada por la agricultura? La creación artística y arquitectónica

¿Qué influencia tienen las redes sociales en la construcción de identidades juveniles? Facilitan la expresión de intereses y estilos diversos

¿Qué papel juegan los grupos de referencia en la identidad juvenil? Influyen en las elecciones y comportamientos de los jóvenes

Las crónicas son ejemplos de: Fuentes primarias

¿Qué movimiento social del siglo XX promovió los derechos civiles en Estados Unidos? El movimiento de derechos civiles liderado por Martin Luther King Jr.

¿Cuál es una función principal de las fuentes históricas? Ayudar en la interpretación de eventos pasados

¿Qué característica distingue a un movimiento social transformador? Su lucha por cambios estructurales en la sociedad

¿Qué cambio social importante surgió gracias a la agricultura? La formación de clases sociales

¿Cómo pueden influir los grupos sociales en la identidad juvenil? Ofreciendo apoyo emocional y social positivo o negativo

¿Cuál fue un beneficio ambiental de la práctica de chinampas? La mejora de la calidad del agua

¿Cómo contribuyó la agricultura al comercio en Mesoamérica? Permitió el comercio de excedentes agrícolas

¿Qué fenómeno cultural surgió en México durante las décadas de 1960 y 1970? La cultura jipiteca ¿Qué organización internacional promueve activamente la paz mundial? Organización de las Naciones Unidas (ONU)

¿Qué define a los "punks" en la cultura juvenil? Su estética rebelde y rechazo al sistema social

¿Qué característica define a una identidad juvenil responsable? Participa activamente en su comunidad y respeta la diversidad

¿Qué grupo juvenil se asocia con la música rock y el uso de drogas en México? Los jipitecas

¿Por qué el maíz es considerado el cultivo base de las civilizaciones mesoamericanas? Por ser un alimento básico y adaptable

¿Qué tipo de análisis se realiza sobre las identidades juveniles? Comparativo entre diferentes grupos sociales y culturales

¿Qué aspecto se debe considerar al analizar una fuente histórica? Su autor y contexto

¿Qué papel tienen los jóvenes en la construcción de una cultura de paz? Participar en acciones comunitarias para resolver conflictos de manera pacífica

El estudio de las culturas juveniles busca entender: Las dinámicas sociales que influyen en los jóvenes

¿Cuál es un ejemplo de una fuente visual? Una fotografía antigua

¿Cuál es un desafío al usar fuentes históricas? Pueden estar sesgadas o incompletas

¿Qué caracteriza a los "pachucos"? Su estilo de vida relacionado con el swing y el danzón

Una biografía es considerada: Fuente secundaria

¿Cuál fue una de las principales causas sociales que impulsó la agricultura en Mesoamérica? El incremento de la población sedentaria

¿Qué efecto tiene la desigualdad socioeconómica en la calidad de vida? Limita el acceso a la educación, salud y empleo digno

¿Cuál es el riesgo de depender solo de una fuente histórica? Se pierde perspectiva y contexto

¿Qué factor contribuye a la diversidad de identidades juveniles? La globalización y el acceso a tecnologías digitales

¿Cuál es un ejemplo de un grupo social juvenil en México? Los cholos

¿Qué es una subcultura juvenil? Una forma de expresión cultural que refleja valores y estilos de vida particulares ¿Qué implica la cultura de paz en una sociedad? La promoción del respeto, el diálogo y la colaboración

¿Cuál es una característica distintiva de los "chacas"? Se relacionan con el reggaetón y barrios populares

¿Qué impacto tienen las políticas de inclusión en las identidades juveniles? Promueven la igualdad de oportunidades y el respeto por la diversidad

¿Qué alimento resultaba de la combinación del maíz con el frijol y la calabaza? Una dieta completa en nutrientes

¿Cuál es una causa frecuente de los movimientos migratorios en el mundo contemporáneo? La búsqueda de mejores condiciones de vida

¿Qué papel tienen las organizaciones civiles en la lucha contra la desigualdad? Proponen soluciones y promueven la justicia social

¿Qué derecho humano se ve más afectado por la desigualdad? Derecho a la educación y la salud

¿Qué principio ético es fundamental para la paz? Solidaridad

¿Qué acción puede contribuir a disminuir la desigualdad social? La implementación de políticas públicas inclusivas

¿Qué movimiento político marcó el inicio de la democracia moderna en Francia? La Revolución Francesa

¿Cómo se reflejaba la importancia del maíz en la cosmovisión mesoamericana? En relatos mitológicos como el Popol Vuh

¿Qué elemento caracteriza a los movimientos sociales pacíficos? Negociación, diálogo y manifestaciones no violentas

¿Cómo puede garantizarse la paz a nivel global? A través del diálogo y la cooperación internacional

Las fuentes históricas pueden ser útiles para: Entender el contexto cultural y social del pasado